

今週のセルグループ (赤字)		5月17日(日)~5月23日(土)	
セル (リーダー)	次回の日時	場所	前回の証しなど
リバイバル 北山姉	毎日曜日 礼拝後	LINE 電話	5/10 3名 裁くのは主である。自分は何もわかっていないとへり下る必要がある、と教えられました。
グレイス 鈴木千姉	5/22(金) 午後8:30	メールで 分かち合い	5/8 5名 私が毒麦であって本当に毒麦の中の毒麦だったのに、主人の事を毒麦と思っていた。
Gospel 鈴木尚姉	5/17(日) 午後8:00	Zoomで 分かち合い	4/25 3名 兄弟姉妹と離れているけれども、お互いにみことばで心が燃やされる事を覚え嬉しかった。
オイコス 磯貝姉	お休み		
からし種 磯貝姉	お休み		
ユース 岩下兄	お休み		
Rock 鈴木洋兄		メールで 分かち合い	5/6 3名 自分が苦手、嫌だ、怖い、と思っている人こそが、私に必要で神様が与えている最善。
シャローム 平岩姉	5/23(土) 午前10:00	LINEで 分かち合い	5/9 3名 セルメンバー一人ずつ集中して皆で祈りあえるのは恵みです。
なつめやし 高橋智姉	5/17(日) 礼拝後	各自の家	5/10 5名 心配や悲しみも喜びに変えられること、そこまで祈りきることを教えられました。
リジョイス 杉本姉	お休み		
ジョイフル 穂刈兄	5/19(火) 午後8:30	Zoomで 分かち合い	5/8 4名 よく人を裁いていると指摘された。そんなつもりはなかったが、実際にはそうだと気付いた。
アガベ 長塚姉		LINEで 分かち合い	5/3 5名 同じ主を礼拝できる事を皆感謝しています。
サクセス 鈴木勝兄	お休み		
リーダーズ セル	お休み		
セル研修	休講		
羊・ビジョン 平岩恵兄・栗永兄	毎日曜日 午後1:00	LINE 電話	5/10 4名 憎む思いがあった。裁いていたことを悔い改めた。忍耐して相手を待ちたい。
worship 長塚寛兄	中止		
中学生 梅田姉	中止		
キッズ2 小山姉	中止		
キッズ1 芳井姉	中止		
Shine 小原姉	お休み		
ギデオン 芳井兄	お休み		
カルバリ 野田兄	お休み		
神の家族 伊岐見真姉	5/24(日) 午後7:30	LINE 電話	5/10 3名 忍耐をもって祈ってあげることをしてなかったです。祈りたいと思いました。

礼拝奉仕		聖日礼拝		祈祷会	
		司会	奏楽		奏楽
今週	5/17(日)		鈴木尚姉	5/21(木)	鈴木尚姉
		開始時間 午前10時			
来週	5/24(日)		鈴木尚姉	5/28(木)	鈴木尚姉
		開始時間 午前10時			

※ 5/19(火)のバイブルスタディはUstream配信で行います。午後1時、7時。

※ 5/20(水)の浜松バイブルスタディは休講です。

- ### 祈りの課題
- ・人々の救いを覚えて
    - ▶ 家族知人をキリストへ
    - ▶ 教会近隣の人々の救い
    - ▶ 東海地方の救いのために
    - ▶ 日本の救いのために
    - ▶ 世界の救いのために
  - ・働きを覚えて
    - ▶ バイブルスタディの働き
    - ▶ リバイバルクワイヤーの働き
    - ▶ リバイバルママズの働き
    - ▶ 那古野アウトリーチの働き
    - ▶ 祈祷会の祝福
    - ▶ 日曜礼拝の祝福
    - ▶ 牧師の働き
  - ・ギデオン協会の働きのために
  - ・セルグループの祝福
    - ▶ LIG人生変革グループの祝福
  - ・プレーヤーハウス獲得のために

聖日礼拝 (日曜) (第一) 午前 9:00~10:30  
(第二) 午前11:00~12:30

キッズセル(子供礼拝) (日曜) 午前 9:00~10:30

日曜礼拝バイブルスタディ (日曜) 午前11:00~12:30  
☆第一礼拝に出席してから、ご参加下さい。

バイブルスタディ (第1、第3火曜) (昼) 午後 1:00~ 2:30  
(夜) 午後 7:00~ 8:30

祈祷会 (木曜) 午後 7:00~ 8:30

特別早天祈祷 (土曜) 午前 6:00~ 7:00

## 主の御手 週報 NO.1295

2020年5月17日(日)発行 5月第3週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、大ぜいの人が信じて主に立ち返った。  
(使徒の働き11:21)

### 日曜礼拝

開始10時

- ・讚美
- ・祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- ・メッセージ
- ・祈り
- ・神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- ・主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧ください。)
- ・連絡

#### お願い

- (1) 礼拝後は、必ずコイノニアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。
- (2) また、必ず一度は、コイノニアルームに立ち寄るようにお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ [感謝] すべてのことにおいて感謝しなさい。これが、キリスト・イエスにあって神があなたがたに望んでおられることです。(テサロニケ人への手紙 第一5章18節)

**日曜日は教会へ**

主の御手がともにある  
**名古屋バイブルチャーチ**

〒451-0042 名古屋市西区那古野2-20-19  
TEL 052-587-5060 FAX 052-587-5061 牧師 中西幸輝



「IIコリント3：6  
神は私たちに、新しい契約に仕える者となる資格を下さいました。文字に仕える者ではなく、御霊に仕える者となる資格です。文字は殺し、御霊は生かすからです。」

## 日本人は世界一清潔

江戸時代、日本を訪れたドイツの実業家、考古学者であるシュリーマンは、江戸の街で日本の文化を知り、「日本人が世界でいちばん清潔な国民であることは異論の余地がない。どんなに貧しい人でも、少なくとも日に一度は、町のいたるところにある公衆浴場に通っている」と後に著書に記したそうです。日本が世界でも稀な清潔好きな民族であることは、昔から今に至るまで多くの人が驚嘆をもって話題にしています。1918年にロシアで開催されたラグビーワールドカップでは、日本が敗戦した後、日本人のサポーターがスタジオを清掃する姿が世界で称賛されました。特にフランスのメディアは「日本人の清潔さ」を特集し、「各国が感銘を受ける美しい精神だ」と絶賛したそうです。

確かに、日本の観光地や駅などのトイレが、過剰とも思えるほ

どに設備が行き届いていることや、道にごみ箱がないのにごみが落ちていないことなどは、外国人観光客が一様に驚くことのようにです。しかし中には、今の日本人の清潔志向を異常だとして、その危険性を警告する学者もいます。常駐菌やにおいを過剰に排除していくと、免疫力が落ちてウイルスに勝てない弱い体になってしまうということですが、少数派の意見のように感じます。

## 新しい生活様式

今月はじめに、政府の新型コロナウイルス対策として、緊急事態宣言の期限が延長されましたが、その際に「新しい生活様式」という提言がなされました。どんな生活だろうと読んでみると、手洗い、マスク、換気をする、人との間隔を空けるなど、今までとそれほど変わりませんでした。中には、食事は対面を避けて横並びをしようとか、おしゃべりより料理に集中しようとか、本当に守れるかなあ、というものもありました。

この提言を読んで感じたのは、手洗いやマスクといった清潔に関することと言えば、外国人が認めるように、清潔好きな日本では元から多くの人実践していたということです。特にマスクは、最近では、風邪の防止だと言って、病気でなくても年中つけている人が少なくありません。個人的には表情が見えないので違和

感がありましたが、今となってはそんなことは言ってもらえない状況です。文化的にマスクを好まなかったヨーロッパ各国でも、感染の危機感からマスク着用が徐々に定着しているそうです。元々の清潔事情は各国で差がありますが、確かなことは、誰も感染対策を軽んじてはならないということでしょう。

## イエス様の戒め

ところで手洗いと言えば、ユダヤ教の古くからの言い伝えには、食事の前には手を洗う、というものがあります。あるとき、パリサイ人たちや律法学者がイエス様に、「なぜ、あなたの弟子たちは長老たちの言い伝えを破るのですか。パンを食べるとき、手を洗っていません。（マタイ15：2）」と尋ねました。この質問に対してイエス様はすぐには答えず、「なぜ、あなたがたも、自分たちの言い伝えのために神の戒めを破るのですか。（マタイ15：3）」と尋ね返しました。そして彼らが言い伝えにより、ささげ物（コルバン）の誓いをして、両親を援助するためのお金を神殿にささげていることを責められました。彼らはそれを両親の世話をしない言い訳としていたのです。モーセの「『父と母を敬え』（マタイ15：4）」という律法をないがしろにしていたのでした。手洗いに関しても、律法にあとから人が付け加えた言い伝えでした。イエス様は、「口に入る物は人を汚しません。口から

出るもの、それが人を汚すのです。（マタイ15：11）」と言われました。洗わない手で食べることは人を汚さない、それよりも心の中にある悪い考えを正しなさいと戒められたのです。

## 本当の新しい生活

私たちが感染防止のために手を洗ったりマスクの着用を習慣とするのは、確かに新しい正しい生活です。しかし、本当の「新しい生活」を私たちは求めなければなりません。それは、神様とともに歩む生活、そして神様に主導権を取っていただく生活です。冒頭のみことばのように、私たちは神様を信じて「新しい契約に仕える者」となりました。私たちはどこまでも罪人であって神様の律法を一つも守ることができません。しかし、「新しい契約」は、イエス様を信じて罪赦され、罪から解放されて、内に住まれる御霊によって、みことばに従うことのできる生活が与えられたことです。これが本当の「新しい生活」です。

今、世は感染症一色であります。その中であって私たちが主に主導権を明け渡すなら、むやみに恐れることから解放され、今日一日を、主とともに平安のうちに生きることができるよう。私たちの心を主に明け渡して参りましょう。